

L'INSEE COMMUNIQUE ... L'INSEE COMMUNIQUE ...



n° 6

« Population immigrée : une main d'œuvre plus européenne »

Ajaccio, le 25 juin 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 25 juin prochain, les résultats statistiques du Recensement de la population 2012 seront disponibles sur Insee.fr.

Pour accompagner cette mise en ligne, l'Insee Corse publie le dernier numéro de Insee Flash Corse consacré à la population immigrée résidant dans la région en 2012, ses caractéristiques en termes de démographie, d'activité et d'emploi ainsi que ses évolutions depuis 1999.

En 2012 en Corse, un habitant sur dix est un immigré, une part supérieure à la moyenne nationale. Plus européenne qu'au cours de la décennie précédente, cette population conserve les caractéristiques d'une immigration de travail. Comptant plus d'hommes que de femmes, essentiellement d'âge actif, les immigrés occupent des emplois peu qualifiés, cantonnés dans certaines activités, notamment la construction et l'agriculture. Enfin, leur part est la plus élevée dans le Sud de l'île et en Balagne.

Cette publication est disponible sur le site internet de l'Insee
À partir du **jeudi 25 juin 2015 à 12h00**

« Population immigrée : une main-d'œuvre plus européenne »

L'unité de communication
communication-corse@insee.fr